Learn-and-share

Learn-and-share is a beautiful tool that has evolved with the Constellation. 
In the early years of the Constellation, we would seek to bring together groups that considered that they had useful experience to share with those that wanted to learn about the same issue. 

We acted as a broker between those who had something to share and those who had something to learn. 

To our surprise, we found that often it didn’t work out as we had planned. Those who had something to share were surprised to find that they were learning in in this exchange. And those who had something to learn were delighted to find that they had something to share with their colleagues. There was indeed an exchange, which was useful to both parties, but frequently there was an exploration that led to new possibilities for both parties. 
This process which we called learn-and-share turned out to be much richer than either party expected. 

Apprendre et partager
“Apprendre et partager” est un magnifique outil qui a évolué au même rythme que la Constellation. Dans les premiers jours de la Constellation, nous cherchions à rassembler des groupes qui estimaient avoir une expérience utile à partager et des groupes qui estimaient avoir des choses à apprendre sur cette même thématique. 
Nous agissions comme un intermédiaire entre ceux qui avaient quelque chose à partager et ceux qui avaient quelque chose à apprendre.
[bookmark: _GoBack]A notre grande surprise, nous nous sommes rendu compte que souvent les choses ne se déroulaient pas comme prévu. Ceux qui avaient quelque chose à partager se rendaient compte qu’ils apprenaient également lors de cet échange. Et ceux qui avaient quelque chose à apprendre se réjouissaient lorsqu’ils se rendaient compte qu’ils avaient aussi quelque chose à partager avec leurs collègues. Il y avait en effet un échange qui était utile aux deux parties, mais souvent des pistes étaient explorées collectivement et donnaient lieu à de nouvelles possibilités pour les deux parties.  Ce processus que nous avons baptisé « apprendre et partager » s’est avéré bien plus riche que ce à quoi nous nous attendions. 

